



## Banyak Pencari Kerja Pilih-Pilih Lokasi Penempatan

**YOGYA, TRIBUN** - Pemerintah Kota Yogya melalui Dinas Koperasi, Usaha Kecil Menengah (UKM), Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kota Yogyakarta menggelar *job fair* dan menawarkan 2.020 lowongan pekerjaan. Hanya saja, banyak pencari kerja di Yogyakarta yang masih suka selektif pada lokasi pekerjaan.

Pengantar Kerja Madya Dinas Koperasi UKM Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kota Yogyakarta Sri Hartati berharap, pencari kerja dapat memanfaatkan kesempatan tersebut untuk memperoleh pekerjaan. Hanya saja, banyak pekerja yang masih suka pilih-pilih lokasi pekerjaan.

"Pencari kerja di Kota Yog-

ya banyak yang ingin ditempatkan di Yogyakarta atau Pulau Jawa saja. Padahal, banyak lowongan kerja dari luar Jawa seperti Batam," ujarnya, Selasa (11/7).

Dalam *job fair* yang diselenggarakan di Gedung Mandala Bhakti Wanitama, ada 2.020 lowongan pekerjaan. Kegiatan bursa kerja digelar dua hari, Selasa (11/7) hingga Rabu (12/7) diikuti 30 perusahaan lokal dan nasional di antaranya di bidang retail, asuransi, apotek, boga dan fashion.

Kepala Dinas Koperasi UKM Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kota Yogyakarta Lucy Irawati menjelaskan, *job fair* ini bertujuan untuk mengurangi pengang-

guran. Selain itu, pihaknya akan melakukan kajian terkait kecenderungan pencari kerja dilihat dari berbagai aspek seperti pendidikan, jenis kelamin termasuk jenis lowongan kerja yang tersedia.

Berdasarkan data Dinas Koperasi UKM Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kota Yogyakarta, jumlah pengangguran hingga akhir Juni tercatat sebanyak 6.168 orang. Harapannya dengan kegiatan ini, para pencari kerja bisa memanfaatkan bursa kerja ini untuk memperoleh pekerjaan yang diinginkan.

"Selain itu, perusahaan juga bisa memanfaatkannya untuk mencari tenaga kerja yang berkualitas," katanya.

Sekretaris Daerah Kota Yogyakarta Titik Sulastri menyebutkan, permasalahan tenaga kerja cukup kompleks dan tidak bisa diselesaikan oleh satu instansi saja tetapi membutuhkan bantuan dari berbagai instansi. Permasalahan pengangguran tersebut dapat berdampak pada hal lain seperti kondisi perekonomian dan juga meningkatnya kemiskinan.

"Kami juga telah menyelenggarakan kegiatan bursa kerja serupa sejak 2014. Meskipun demikian, jumlah perusahaan yang mengikuti bursa kerja tahun ini lebih sedikit dibanding tahun lalu yang mencapai 40 perusahaan," katanya. **(ais)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Koperasi UKM Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005